

KOPF DER WOCHE

Karl Opper mann geht in den Ruhestand

Wechsel im Vorstand der Waldecker Bank: Bei der Vertreterversammlung in der Korbacher Stadthalle wurde Karl Oppermann nach 31 Jahren in den Ruhestand verabschiedet. Der Goddelsheimer kam nach seiner Ausbildung zum Bankkaufmann und einem ein Studium der Betriebswirtschaft 1987 zur Waldecker Bank. 1990 wurde er dort stellvertretender Vorstand und sieben Monate später bereits hauptamtlicher Vorstand. In seiner Amtszeit wuchs die Genossenschaftsbank, er trieb zudem einige Zusammenschlüsse voran.

red



Verabschiedet: Karl Oppermann.

FOTO: HANS PETER OSTERHOLD